



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela felicita a los gobiernos de la hermana región caribeña por el 50<sup>mo</sup> aniversario de la creación de la Comunidad del Caribe (CARICOM), mecanismo de integración que nació bajo la firma del Tratado de Chaguaramas el 4 de julio de 1973, con miras a consolidar la unidad e integración de sus pueblos, caracterizados por la histórica lucha y la resiliencia.

Venezuela mantiene su más firme voluntad de continuar fortaleciendo la amistad y la cooperación bilateral con las naciones del Caribe, contribuyendo efectivamente a los desafíos que nos depone el mundo actual, bajo el espíritu de la solidaridad y la complementariedad.

El Gobierno Bolivariano desea hacer extensivo este mensaje a todos los Gobiernos y Pueblos caribeños, augurando un porvenir venturoso en pro de la anhelada integración latinoamericana y caribeña.

**Caracas, 4 de julio de 2023**